



Immenrode, im Januar 2021

Liebe Immenröderinnen, liebe Immenröder,

angesichts der aktuellen Situation und der Notwendigkeit, Kontakte auf ein Minimum zu reduzieren, halten wir im Kirchenvorstand es für angemessen, mindestens bis zum 14. Februar keine Gottesdienste, offenen Kirchen oder andere Veranstaltungen stattfinden zu lassen.

Wir möchten mit diesem erneuten Verzicht unseren Beitrag zur gesamtgesellschaftlichen Kraftanstrengung leisten, der weiteren Entwicklung der Coronapandemie zum jetzigen Zeitpunkt angemessen und verantwortungsvoll zu begegnen.

Auf unserer Homepage: [www.kirche-harz-harley.de](http://www.kirche-harz-harley.de) sind nun wieder jeden Sonntag unter der Rubrik „Andachten für Zuhause“ Andachten zum Nachlesen zu finden oder auch ausgedruckt zum Mitnehmen aus einem Kasten vor der Tür zum Gemeindehaus.

Sobald es die Situation zulässt, würden wir uns freuen, Sie und euch wieder in unserer Kirche begrüßen zu können.

*Ihr/Euer Kirchenvorstand*